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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Errungenschaften, Weiterentwicklung und Wirksamkeit der hochschulübergrei-
fenden Arbeitsgruppe Nachhaltigkeit  
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie bewertet der Senat die Errungenschaften und Wirksamkeit der hochschulüber-

greifenden AG Nachhaltigkeit, an der derzeit primär die Hochschulleitungen und 
das Wissenschaftsressort beteiligt waren? 

 
2. Was steht nach Ansicht des Senats der Aufnahme der außeruniversitären For-

schungseinrichtungen sowie weiterer Interessenvertretungen (Klimaschutzmana-
ger*innen, Students for future, Scientist for future, Gleichstellungsbeauftrage o.Ä.) 
in die AG entgegen bzw. wann soll die Erweiterung der AG in Angriff genommen 
werden? 

 
3. Wie bewertet der Senat die Forderung, weitere Themen, wie sie nicht zuletzt in 

einer Anhörung zum Thema Klima- und Umweltschutz an bremischen Hochschulen 
und Forschungseinrichtungen im Ausschuss für Wissenschaft, Medien, Daten-
schutz und Informationsfreiheit genannt wurden – u.a. verstärkte Weiterbildungs-
maßnahmen für Hochschullehrende und weiteres Hochschulpersonal im Bereich 
Klima und Nachhaltigkeit – in die Bearbeitungsgegenstände der AG aufzunehmen?  
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